

27.02.2009 - 15:27 Uhr

Mazda Motor Europe annonce un changement à la tête de Mazda (Suisse) SA



Petit-Lancy (ots) -

- Indication: Du matériel iconographique peut être téléchargé
sous: <http://www.presseportal.ch/fr/pm/100005204/> -

Mazda Motor Europe annonce que Monsieur José Santamaria, actuellement Directeur des opérations de distribution du siège européen de Mazda à Leverkusen, a été nommé au poste de Directeur Général de Mazda (Suisse) SA. Il remplace Jerome de Haan qui a été nommé Regional Director pour "Selected Markets & Independent Distributors" chez Mazda Motor Europe.

Monsieur José Santamaria a rejoint Mazda Motor Europe en 2005 et avant sa position actuelle il était Directeur du "Product Planning & Consumer Insight". Dans cette fonction, il a développé les fondements qui ont donné naissance à deux équipes de spécialistes, celle "Advanced Product Strategy" et celle "Marketing Strategy & Services". Ces deux équipes ont joué un rôle clé dans l'identification des goûts des consommateurs et la définition des caractéristiques des produits destinés à l'Europe. Avant de rejoindre Mazda, Monsieur José Santamaria a occupé diverses positions dirigeantes chez Renault S.A. en France et en Espagne ainsi que chez GM Europe.

Monsieur José Ramon Garcia Santamaria est âgé de 43 ans, d'origine espagnole, marié et père de 4 enfants. Il a un diplôme d'ingénieur en mécanique et bénéficie d'un MBA de l'I.E.S.E Barcelone (Instituto de Estudios Superiores de la Empresa). En plus de sa langue maternelle, il parle couramment l'anglais, l'allemand, le français et l'italien.

"Je ne connais pas de personne plus compétente et douée que Monsieur José Santamaria pour reprendre la direction générale de Mazda en Suisse," explique Phil Waring, COO (Chief Operating Officer) de Mazda Motor Europe. "Sa très grande expérience du marketing et de la vente va lui être très utile à ce nouveau poste, de même que ses connaissances linguistiques et son sens de la communication. Nous sommes convaincus que José Santamaria continuera de faire prospérer nos affaires sur un marché si précieux et important".

Contact:

Mazda (Suisse) SA
Giuseppe Loffredo
PR Director
Tél. : +41/22/719'33'60
E-Mail: gloffredo@mazda.ch

Medieninhalte



José Santamaria, Directeur Général, Mazda (Suisse) SA / Mazda Motor Europe annonce un changement à la tête de Mazda (Suisse) SA / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "ots/Mazda (Suisse) SA", Automobile; Personnel; Suisse;